



Internet en parques nacionales

Señor Director:

La naturaleza que tenemos en Chile es la principal razón por la cual los turistas extranjeros visitan nuestro país.

Contamos con 46 parques nacionales supervisados por la Conaf, organismo que recientemente incorporó un sistema de compra de entradas *on line* que se llama pasesparques.cl.

Lo que podría ser una excelente noticia, se topa con la realidad de que en muchos de estos parques no hay acceso a internet para comprar las entradas y es lo que levanta en su carta de ayer el señor Francisco Silva, quién quiso visitar con su familia la Reserva Nacional Río Simpson, encontrándose con esta barrera. Es cierto que se puede hacer la compra anticipada, pero no todos saben.

En la misma Región de Aysén tuve una experiencia similar en el Parque Nacional Patagonia, hace un par de meses, y donde perdimos mucho tiempo intentando entrar, hasta que finalmente el guardaparques nos dejó pasar. También una mala experiencia en la Región de los Ríos, intentando llegar al Parque Alerce Costero, donde Waze no nos tomaba por falta de conectividad digital.

El turismo es una experiencia de principio a fin. Y por lo tanto, si queremos ser un país de parques, hay que cuidar el proceso completo, y tener internet en estos lugares de naturaleza es parte de eso.

MARÍA PAZ LAGOS V.